

Des médecins cubains réalisent plus de 38 millions de consultations au Guatemala



Ville du Guatemala, 12 octobre, (RHC).- Les médecins cubains ont donné plus de 38 millions de consultations au Guatemala, depuis leur arrivée à ce pays centraméricain après le passage dévastateur de l'ouragan Mitch.

Manolo Torres, coordonnateur de la Brigade Médicale Cubaine, a indiqué que les visites des praticiens aux logements sont le point fort du groupe et d'autres spécialistes.

Il a précisé que la mission médicale cubaine est formée de 445 coopérants qui prêtent leurs services dans 19 départements guatémaltèques.



Radio Habana Cuba